

# ARMAND HEITZ

*Chassagne-Montrachet • La Combe Vineuse*



## Julié纳斯

---

Surface : 3 ha

Rendement : 40hl/ha - 16000 bouteilles

Cépage :  
Gamay

Site :

Au nord du département du Rhône, Saint Amour et Julié纳斯 ouvrent la route des crus du Beaujolais.

Histoire et tradition :

La culture de la vigne à Julié纳斯 remonte à plus de 2000 ans. Julié纳斯 devrait son nom à Jules César luimême. Mont Rouge, Le tour, Le Plat, En Broussaud, La Garenne, La fargette et En Besset, voici les différents terroirs qui constituent notre parcellaire au domaine de la Combe vineuse.

Sol :

Les vignes sont cultivées sur des sols issus de roches volcanique siliceuses, schisteuses ou d'éboulis.



[www.armandheitz.com](http://www.armandheitz.com)

[armand@armandheitz.com](mailto:armand@armandheitz.com)  
24 rue Charles Paquelin  
21190 Chassagne-Montrachet  
FRANCE

# ARMAND HEITZ

*Chassagne-Montrachet • La Combe Vineuse*



## Julié纳斯

---

Surface : 3 ha

Yield : 40hl / ha - 16000 bottles

Grape variety :  
Gamay

Site :

To the north of the Rhône department, Saint Amour and Julié纳斯 open the road of the Beaujolais crus.

History and tradition :

The cultivation of the vineyard in Julié纳斯 goes back more than 2000 years.

Julié纳斯 was named after Julius Caesar himself. Mont Rouge, Le Tour, Le Plat, En Broussaud, La Garenne, La Fargette and En Besset, here are the different terroirs that make up our vineyard of the Domaine de la Combe vineuse.

Soil :

The vines are cultivated on soils from siliceous volcanic rocks, schisteuses or scree.



[www.armandheitz.com](http://www.armandheitz.com)

[armand@armandheitz.com](mailto:armand@armandheitz.com)  
24 rue Charles Paquelin  
21190 Chassagne-Montrachet  
FRANCE